

ABSTRAK

PENGARUH PRODUK PEMBIAYAAN MIKRO IB TERHADAP TINGKAT PROFITABILITAS DI BRI SYARIAH KCP BANDUNG BUAH BATU PERIODE TAHUN 2010 - 2014

BELLA SUSANTY

Kata Kunci: Produk pembiayaan mikro IB, Profitabilitas

Produk Pembiayaan Mikro IB merupakan produk yang disediakan unit kerja mikro di Bank BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu. Ada 3 produk pembiayaan mikro IB yaitu mikro 25 IB, mikro 75 IB, mikro 500 IB. Salah satu peran serta pembiayaan mikro syari'ah terhadap perkembangan ekonomi masyarakat yaitu dengan cara memberikan modal pembiayaan kepada nasabah untuk membuka usaha baru atau mengembangkan usaha yang sudah ada. Akad yang digunakan produk pembiayaan mikro IB dengan pembiayaan murabahah. Tugas dan tanggung jawab para pegawai pembiayaan mikro IB di dalam unit mikro harus bekerja sama meningkatkan kualitas kinerja karena akan berpengaruh pada laba mikro itu sendiri dan laba bank di BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu. Unit bisnis mikro dilihat dari sisi produk pembiayaan mikro IB, akan mempengaruhi tingkat profitabilitas dikarenakan produk pembiayaan mikro IB sebagai daya jual pada unit mikro syari'ah. Jika BRI Syari'ah tidak menjual produk pembiayaan mikro IB dengan baik maka pembiayaan bermasalah dapat terjadi dan dapat mempengaruhi profitabilitas unit mikro Bank BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui produk pembiayaan mikro IB di Bank BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu periode tahun 2010-2014, tingkat profitabilitas di Bank BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu periode 2010-2014, besar pengaruh produk pembiayaan mikro IB terhadap profitabilitas di Bank BRI Syari'ah KCP Bandung Buah Batu periode 2010-2014.

Metode penelitian yang digunakan deskriptif-analisis verifikatif. Uji analisis yang digunakan analisis regresi sederhana. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi, wawancara, dan studi pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa produk pembiayaan mikro IB tergolong sangat baik. Variabel laba mikro sebagai (X) berpengaruh terhadap variabel profitabilitas (Y). Berdasarkan hasil analisis data dan pengujian hipotesis, dengan hasil R sebesar 0,928 (92,8%) maka hubungan laba mikro pada produk pembiayaan mikro IB dengan profitabilitas sangat kuat. Sedangkan R Square bernilai sebesar 0,861 (86,1%), laba mikro pada produk pembiayaan mikro IB mempengaruhi profitabilitas. Sisanya sebesar 13,9% dipengaruhi oleh faktor lain.